



“Araucanía Más Oportunidades”: Enela confirma fecha e invitados

REGIÓN. No se descarta que también pueda asistir el Presidente Gabriel Boric.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

Una visión común de futuro que resalte las oportunidades y atributos de la Región y que ayude a impulsar un crecimiento económico inclusivo, innovador y colaborativo, será la idea principal de una nueva versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela).

“Esta es una gran oportunidad para que el Presidente nos pueda ayudar a contribuir en una mirada hacia el futuro (...) y para cimentar el camino de la Comisión para la Paz”.

Diego Paulsen, presidente Corparaucanía

El evento se titulará “Araucanía Más Oportunidades” y se realizará el próximo jueves 22 de agosto en el Centro de Convenciones Dreams, en Temuco.

“La Región vive azotada por la inseguridad, pero tiene lugares maravillosos, gente maravillosa. Tenemos que poner en valor eso. Por eso, la visión de esta versión es diferente. Queremos hablar de las oportunidades, de cómo los emprendedores han podido salir adelante con sus negocios, incluso desde el mundo mapuche. No tengo duda de las oportunidades que existen en la Región, aun cuando llevamos más de 25 años sumidos en la inseguridad, hemos logrado desarrollar la Región”, comentó Diego Paulsen Kehr, presidente de Corparaucanía.

paneles con invitados que abordarán ejes temáticos en torno a las amplias posibilidades de inversión en la Región, la incorporación de valor agregado en la productividad a nivel regional y la necesidad de acuerdos y unidad en pos del progreso de la Región.

En “Juntos en grandes desafíos” estarán el presidente de Corparaucanía, Diego Paulsen; el presidente de la CPC, Ricardo Mewes; el gobernador regional, Luciano Rivas; y el periodista y expresidente de la ANFP, Harold Mayne-Nicholls.

En “Paz y entendimiento para progresar” estarán el senador Francisco Huenchumilla y el exministro Alfredo Moreno, ambos presidentes de la Comisión para la Paz y el Entendimiento; el delegado presi-

EJES TEMÁTICOS
 La actividad considera cuatro



DIEGO PAULSEN SEÑALÓ QUE ENELA ES “UNA GRAN OPORTUNIDAD” PARA QUE VENGA EL PRESIDENTE BORIC.

dencial regional, José Montalva; y el presidente de la Fundación Aitúé, Carlos Llancaqueo.

En “Agregar valor desde la colaboración” estarán Claudia Bobadilla, directora de empresas y fundadora de Puente Social; el analista político Patricio

Navia; Fernanda Cid, fundadora de Mujer Elástica; y el gerente general de Inmobiliaria y Constructora Nualart, José Miguel Nualart.

En tanto, en “Araucanía: más oportunidades” estarán Charles Kimber, gerente corpo-

rativo de personas y sustentabilidad de Arauco; Karina von Baer, fundadora de Agrotop; José Ramón Gutiérrez, fundador y presidente ejecutivo de Multi X; y Camilo Torrealba, gerente general de Agrícola Alto Traiguén.

Operativo en Pedro de Valdivia deja 16 detenidos por drogas

Temuco. Policía de Investigaciones y Fiscalía intervinieron puntos de venta de marihuana y cocaína. En total allanaron 10 viviendas en el sector. En una de las casas hallaron \$17 millones en efectivo.

Droga incautada fue avaluada en más de \$30 millones. Entre los detenidos en el procedimiento hay tres ciudadanos extranjeros. Mañana serán formalizados. Pág. 3



Enela confirma invitados y no descarta visita del Presidente Boric

Evento. Emblemática cumbre empresarial se realizará el 22 de agosto en el Dreams. Pág. 4

Temuco será la primera ciudad del país que contará con pórticos anti-metales en escuelas municipales

Decisión. El Concejo Municipal aprobó la transferencia de \$40 millones para instalar dispositivo piloto en Insuco. Pág. 2



El Albiverde intenta fichar su último refuerzo

Primera B.
 El club tiene plazo hasta el próximo lunes. Pág. 12

Club Ufro proyecta participación en el Clausura

Preparación.
 Segundo torneo del baloncesto femenino. Pág. 13